
■ 2023年2月6日（星期一）

■ Monday, February 6, 2023
国内新闻AA44

Lt:Hrs

【本报讯】2 月 3 日，印
尼 斗 争 民 主 党 中 央 理 事
会 主 席 渣 洛 德（jarot Saiful
Hidayat）强 调 说 ，印 尼 斗
争 民 主 党 不 想 独 力 面 对
2024 年 大 选 。 印 尼 斗 争
民 主 党 正 在 探 索 与 所 有
政党的沟通，以共同努力
面对 2024 年选举，主要是
支 持 政 府 的 政 党 。 我 们
已经拜访参选政党，中央
理 事 会 主 席 普 安 会 见 了
几个政党领导，而且相当
多的政党，特别是那些支

持政府的政党。
然 而 ，与 2024 年 选 举

的政党建立沟通，并不是
印 尼 斗 争 民 主 党 目 前 的
首要任务。

渣 洛 德 声 称 ，目 前 本
党的主要任务是，党的干
部 走 到 群 众 中 去 解 决 存
在 的 各 种 问 题 。 所 以 我
们最好在底层采取攻势，
与 底 层 人 民 建 立 我 们 之
间 的 纽 带 。 这 就 是 为 什
么 我 们 的 任 务 是 解 决 底
层 的 各 种 问 题 。 印 尼 斗

争 民 主 党 愿 意 与 其 他 政
党 联 盟 ，但 是 其 条 件 是 ，
印 尼 斗 争 民 主 党 干 部 必
须 是 总 统 候 选 人 人 选 。
印 尼 斗 争 民 主 党 是 选 举
的 赢 家 ，我 们 要 兼 济 天
下 ，我 们 有 合 格 的 干 部 ，
这 就 是 我 们 要 推 选 的 。
这是显而易见的，在党庆
时也已肯定这一点。

在 电 视 座 谈 节 目 中 ，
渣洛德表示，印尼斗争民
主 党 不 愿 意 独 力 面 对
2024 年的选举，因为建设

一 个 国 家 需 要 与 各 方 合
作。我们不想独善其身，
不 要 独 力 。 因 为 治 理 这
个 国 家 必 须 大 家 团 结 在
一起，必须共同去努力。

渣 洛 德 坦 言 ，但 是 印
尼 斗 争 民 主 党 确 实 可 以
独力进行，也可以在选举
中 不 与 其 他 政 党 联 盟 。
这 是 因 为 印 尼 斗 争 民 主
党 是 2019 年 的 选 举 的 赢
家，达到了议会 20%席位
的总统选举门槛。

（亮剑）

牛头党不愿在大选独善其身

【本报讯】第三次抗体
血清学调查（血清调查）研
究 了 我 国 民 众 的 抗 体 水
平，结果表明，多达 99%印
尼 人 口 已 经 具 有 针 对
SARS-CoV-2 或 新 冠 病 毒
的抗体。

这次的研究与 2022 年
7 月进行的血清调查结果
相比，该抗体水平有所提
高，达到 98.5%。

该血清调查由卫生部
卫生发展政策局 (BKPK)与
印尼大学 (UI) 公共卫生学
院 (FKM) 的研究人员共同
进行。

卫 生 部 BKPK 负 责 人
丽 莎（Syarifah Liza Munira）
周五（3/2）在雅加达说，血
清调查由卫生部卫生发展
政 策 局 (BKPK) 与 印 尼 大
学公共卫生学院的研究人
员共同进行。她说：“从血
清调查的结果来看，我们
看 到 对 新 冠 病 毒
（SARS-CoV-2）具 有 非 常

高免疫力的人群比例高达
99%，在 2022 年 7 月则达到
98.5%。

丽 莎 说 ，新 冠 病 毒 的
抗 体 水 平 (u/ml) 也 有 所 增
加 。 根 据 同 一 项 调 查 的
结 果 ，社 区 抗 体 水 平 从
2022 年 7 月的 2.095 u/ml 增
加 到 2023 年 1 月 的 3.207
u/ml。

抗体水平的增加是由

于疫苗接种覆盖率和新冠
病毒在印度尼西亚持续传
播引起的感染。然而，最
高的抗体水平来自那些接
受了第三剂疫苗（加强剂）
的人。

她 接 着 说 ，抗 体 水 平
最高的是那些完成了加强
疫苗接种的人。因此，尽
管血清调查的结果表明印
尼 人 口 的 免 疫 力 状 况 很

高，但我们仍然需要完成
我们的疫苗接种状态。

与 此 同 时 ，也 进 行 了
血清调查的爱荷华大学公
共卫生学院 (FKM) 大流行
病 小 组 负 责 人 Pandu Riono
说，血清调查的结果需要
作为制定和确定政策的数
据库。

他 接 着 说 ，这 项 调 查
是出于政策目的，我们相
信我们可以依赖人口的免
疫力水平吗？因为这项调
查是用来说服政府停止社
区 活 动 限 制（PPKM）和 有
关疫苗接种的政策。

作为参考，2023 年 1 月
的第三次血清调查有 1 万
6286 人 参 加 ，占 2022 年 7
月 1 万 7315 人血清调查的
目标调查受访者的 94%。

卫生部与印尼大学公
共卫生学院进行了一项全
国联合调查研究，该研究
在 34 个 省 和 99 个 选 定 的
市县区进行。（Irw）

抗体血清调查结果证实
99%国人具有新冠病毒免疫力

【本报讯】斗 争 民 主
党 秘 书 长 哈 斯 托（Hasto
Kristiyanto）强 调 称 ，如 果
2023 年 大 选 活 动 的 其 它
联盟组织要抛弃本党，本
党决不畏惧不担心此事，
因 本 党 在 总 主 席 梅 加 瓦
蒂（Megawati Soekarnoputri）
的 领 导 下 永 远 与 人 民 同
心同德。

如悉，目前各个政党
正 在 紧 锣 密 鼓 地 筹 备 互
相进行访问及组建联盟，
现时至少有三组联盟，其
中 是 由 从 业 党（Golkar）、
国 民 使 命 党（PAN）及 团
结 建 设 党（PPP）组 建 的
印 度 尼 西 亚 统 一 联 盟
（KIB）。 接 着 是 由 大 印
尼 行 动 党（Gerindra）及 民
族 复 兴 党（PKB）倡 议 的
大 印 尼 复 兴 联 盟
（KIR）。 还 有 由 民 族 民
主 党（NasDem）、民 主 党
（Demokrat）及公正福利党
（PKS）正 在 研 讨 要 组 建
的改革联盟。

哈斯托于 2 月 3 日在
雅 加 达 说 ：“ 斗 争 民 主 党

始终与人民同在。”
哈斯托表示，斗争民

主 党 迄 今 仍 与 支 持 佐 科
维-马鲁夫政府的各个政
党 合 作 ，直 至 2024 年 的
总 统 任 期 结 束 为 止 。 他
说 ：“ 本 党 已 与 佐 科 维 及
马鲁夫密切合作，在那里
已 有 从 业 党 、民 族 民 主
党 、民 族 复 兴 党 、团 结 建
设党、国民使命党及大印
尼行动党，这些都是斗争
民 主 党 已 制 定 的 合 作 关
系。”

即便如此，斗争民主
党凭着互助的精神，确定
与其它的政党在 2024 年大
选活动实现该互助精神。

哈 斯 托 说 ：“ 在 合 作
的 过 程 中 观 察 是 否 对 于
哲 理 、平 台 、未 来 的 设
计、将来的愿景有一致的
看 法 。 如 果 喜 欢 持 有 进
口 思 想 的 政 党 不 适 合 本
党 。 我 们 更 倾 向 与 拥 有
同样的哲理、平台和对未
来 愿 景 的 议 程 有 一 样 想
法 的 政 党 携 手 合 作 。”

（Ing）

牛头党不畏惧没有结盟伙伴
哈斯托：本党永与人民同在何惧之有！

财长对将外债问题政治污名化表示不满
【本报讯】2 月 3 日，财

政部长穆丽亚妮表示，目
前 的 国 家 债 务 经 常 被 政
治 污 名 化 。 由 于 这 个 原
因，民众对债务的看法被
广 泛 误 导 。 由 于 这 些 误
导 行 为 ，有 人 会 以 为 ，如
果没有债务，我国的经济
将 会 是 很 健 康 的 。 事 实
上，只要负债率与我国的
国 内 生 产 总 值 处 于 控 制
之下，我国的经济情况仍
是 处 于 健 康 水 平 。 我 国
人 民 的 生 活 确 实 需 要 继
续下去。我认为，我国媒
体 经 常 将 债 务 政 治 污 名
化 。 希 望 ，民 众 不 要 盲
从。

财 政 部 长 解 释 说 ，没
有 一 个 健 康 的 国 家 是 没
有外债的，包括汶莱达鲁

萨兰国、沙特阿拉伯和其
他 国 家 。 绝 对 没 有 ！ 所
有 国 家 都 有 外 债 。 如 果
百 姓 视 外 债 为 ……，好
了，我们不必谈论它。

穆 丽 亚 妮 指 出 ，债 务
只 是 我 国 治 理 财 政 收 入

的 组 成 部 分 之 一 。 这 意
味着，债务管理将与国家
预 算 的 整 体 管 理 密 切 相
关。在债务管理方面，必
须 整 体 看 待 经 济 问 题 。
虽然我们希望债务下降，
但 是 我 国 债 务 比 率 为

39% ，实 际 上 是 健 康 的 。
一直以来，人们都错误地
以为没有债务就是健康。

穆丽亚妮部长提到的
债 务 来 源 之 一 就 是 政 府
债券。财政部长指出，政
府 债 券 现 在 成 为 国 内 投
资者的目标，尤其是年轻
人和女士们。

穆 丽 亚 妮 评 估 说 ，印
尼经济越发达，投资工具
就 越 多 样 化 。 政 府 债 券
就 是 这 样 一 种 工 具 。 我
保证，我国的债务管理由
各 种 国 际 机 构 监 督 。 我
们 将 货 币 保 持 在 盾 币 和
外 汇 之 间 。 政 府 债 券 到
期时间必须足够长，以免
明 天 到 期 ，我 们 无 法 偿
还 。 这 是 我 们 谨 慎 管 理
债务的原则。 （亮剑）

印尼斗争民主党中央理事会主席渣洛德（Jarot
Saiful Hidayat）。

多家网点陆续关门大吉 Transmart保证不倒闭
【本报讯】Transmart 是

海 鲁 尔（Chairul Tanjung）旗
下的现代零售店，他坦言
称他仍然相信其业务单位
在未来会恢复正增长，尽
管 今 年 许 多 门 店 已 经 关
闭。

Transmart 公 司 沟 通 副
总 裁 沙 德 里 亚（Satria Ha-
mid）于周五（2023 年 2 月 3

日）对商务媒体说：“我们
必须关闭那些商店来提高
效率而且运行得更快。这
现像在零售业很常见。此
外 ，这 还 不 是 全 部（ 关
闭），由于新冠肺炎大流行
的影响，许多酒店餐厅也
已关闭。”

关 门 大 吉 的 几 个 原
因，包括疫情的影响，商业

趋势开始发生变化，零售
业和其它行业的企业也需
要进行调整。

此 外 ，社 区 经 济 仍 在
复苏过程中。沙德里亚表
示，关闭门店并不意味着
Transmart 会倒闭。

现 有 或 在 经 营 中 的
Transmart 分 店 分 布 在 北 干
巴 鲁 、楠 榜 、巨 港 、巴 东 、

万隆、勿加西、三宝垄、南
丹 格 朗 、丹 格 朗 、徐 图 利
祖 、直 葛 、加 拉 璜 、巴 厘 、
锡 江 、谏 义 里 、泗 水 、茂
物 、井 里 汶 、万 鸦 老 、巴
鲁、龙目、古邦。

此 前 ，从 2021 年 到
2023 年 初 ，已 有 39 家
Transmart 网 点 停 业 或 关
闭。 （松鹤）

政府停止廖内群岛两项填海工程，这是怎么回事？
【本报讯】海事和渔业

部 于 周 五（3/2/2023）停 止
了 BSSTEC 有限公司和 MPP
有限公司在廖内群岛执行
的两项填海工程，因为它
们 没 有《填 海 许 可 证》和
《 海 洋 空 间 利 用 活 动 》
（PKKPRL）文件。

海洋和渔业资源监督
总司长（PSDKP）海军少将
（Dr. Adin Nurawaluddin）于

周 六（2023 年 2 月 5 日）
说 ：“ 的 确 ，从 巴 淡 PSDKP
基地水域和小岛屿监督特
警进行的监视结果来看，
这两个填海工程没有具备
填海许可证和《海洋空间
利用活动》文件。”

从土地所有者那里获
悉的数据，BSSTEC 公司用
的 土 地 为 30,000 平 方 米 ，
而 PT MPP 用土地为 53,623

平方米。
他补充说：“当官员来

到 BSSTEC 公司时，该公司
承认它还没有具备《海洋
空间利用活动》文件。”

至 于 MPP 公 司 ，有 迹
象表明填海工程自 2022 年
9 月 3 日开始进行，并已打
好地基。该公司称，地基
仍在规定的范围内，距离
规定的界限尚余 1 米。

然而，根据官员测绘结
果，该地基显然超出规定。
官员还发现填海和地基建
设工程还没有具备《海洋空
间利用活动》文件。

他 说 ，终 止 这 两 项 工
程是海洋和渔业部果断和
成功地实施五项蓝色经济
优先计划之一，即可持续
地管理沿岸和小岛屿。

（松鹤）

财政部长穆丽亚妮。

渣洛德：优先选择支持政府政党作盟友

【本 报 讯】雅 加 达 首
都 专 区 代 理 省 长 赫 鲁
（Heru Budi Hartono）表 示 ，
雅 加 达 首 都 专 区 处 理 贫
困问题的工作，由于新移
民涌入首都而受到阻碍。

中 央 政 府 制 定 了 到
2024 年实现 7%减贫目标
和 0%极端贫困目标。

安达拉引述赫鲁于周
六（2023 年 2 月 4 日）的
话 ：“ 坊 组 主 任 和 邻 组 主
任 协 助 镇 长 和 村 长 登 记
新移民。”

为了加快解决极端贫
困问题，雅加达首都专区
政 府 建 立 了 综 合 贫 困 管
理计划，其中之一就是提
供社会援助或服务。

赫鲁希望首都各方，
包 括 坊 组/邻 组 主 任 ，能
够 与 各 自 的 地 方 领 导 交
流 论 坛（Forkopimda）共 同
努力，确保所提供的援助
达到目标。

因为雅加达首都专区
政 府 向 低 收 入 社 区 提 供
的 社 会 援 助/服 务 ，能 改
善雅加达居民的福利。

此外，针对 2024 年发
育 迟 缓 率 低 于 14% 的 目
标，赫鲁呼吁坊组和邻组
管 理 者 继 续 帮 助 孕 妇 定
期检查孕期，帮助妇女们
带 两 岁 以 下 和 五 岁 以 下
的 孩 子 到 综 合 服 务 所 检
查健康情况。

（松鹤）

首都专区贫困率难减
因为新移民源源而来

抗体血清调查结果证实 99%印尼人口具有新冠抗体。

（本 报 讯）马 鲁 夫 副
总 统 对 印 尼 航 空 公 司 禁
止 空 姐 在 值 班 时 戴 头 巾
的信息，表示诧异。

马 鲁 夫 副 总 统 于 周
六 在 日 惹 总 统 府 说 ：“ 如
果有戴头巾禁令，那就有
点奇怪了，我们再调查一
下，需要调查。”

此前，印尼鹰航公司
收 到 了 印 尼 国 会 第 六 委
的意见，也就是修改机组
人员的制服的规定，让穆
斯 林 空 姐 可 按 照 教 规 佩
戴头巾。

来 自 大 运 党 系 国 会
第 四 委 成 员 安 德 雷（An-
dre Rosiade）就 穆 斯 林 空
姐 戴 头 巾 的 规 定 提 出 了
意见。

安德烈说，印尼鹰航

很 多 穆 斯 林 空 姐 每 天 都
戴头巾，但作为印尼鹰航
空姐，她们在值班时必须
摘下头巾。

副 总 统 说 ：“ 关 于 戴
头巾问题，我认为需要调
查是否真的，因为到目前
为止，还未有禁止戴头巾
（的禁令）。”

印 尼 长 老 理 事 会 顾
问 委 员 会 主 席 也 觉 得 奇
怪，至今仍有禁止戴头巾
的机构。

副 总 统 补 充 说 ：“ 不
仅是警察，连军队里每个
人 都 戴 头 巾 ，在 大 学 里 ，
到处都允许（戴头巾）。”

自 2015 年 5 月 起 ，国
警 总 部 已 正 式 准 许 在 国
家 警 察 部 门 工 作 的 公 务
员戴头巾。 （松鹤）

马鲁夫副总统对禁止空姐戴头巾的规定做出反应


